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瑞安市第十六届人民代表大会

第一次会议，听取和审议了麻胜聪代

市长所作的政府工作报告。会议充

分肯定市人民政府过去五年所做的

工作和取得的成效，同意报告提出的

今后五年总体目标、主要任务及2017

年主要工作安排，决定批准这个报

告。

会议认为，过去五年，面对复杂

的宏观环境和繁重的改革发展任务，

在中共瑞安市委的领导下，市人民政

府着力兴实业、稳增长、抓改革、优环

境、惠民生，推动瑞安经济社会发展

迈上新台阶。

会议强调，今后五年是奋战“十

三五”发展目标，冲刺高水平全面建

成小康社会的五年，要紧密团结在以

习近平同志为核心的党中央周围，统

筹推进“五位一体”总体布局，协调推

进“四个全面”战略布局，认真落实省

委“八八战略”总纲和温州市委建设

“三个城市”部署要求，紧紧围绕市委

提出的“加快融合发展、打造至美瑞

安”的战略目标，把握稳中求进总基

调，以五大发展理念为引领，以供给

侧结构性改革为主线，以“产、城、人”

融合为路径，不忘初心，砥砺前行，勇

立潮头，着力建设智慧智造之城、互

联互动之城、宜居宜游之城、创新创

优之城、民富民享之城。

会议号召，全市人民要在中共瑞

安市委的坚强领导下，撸起袖子加油

干，凝心聚力促发展，为加快融合发

展、打造至美瑞安而努力奋斗！

瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议
关于政府工作报告的决议

（2017年2月20日瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议通过）

瑞安市第十六届人民代表大会

第一次会议经过审查，并根据计划

预算审查委员会的审查报告，决定

批准市人民政府提出的瑞安市 2017

年国民经济和社会发展计划，批准

市发展和改革局受市人民政府委托

提交的《关于瑞安市 2016 年国民经

济和社会发展计划执行情况与 2017

年国民经济和社会发展计划草案的

报告》。

瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议
关于瑞安市2016年国民经济和社会发展

计划执行情况与2017年国民经济和
社会发展计划的决议

（2017年2月20日瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议通过）

瑞安市第十六届人民代表大会

第一次会议经过审查，并根据计划

预算审查委员会的审查报告，决定

批准市人民政府提出的 2017 年预

算，同意市财政局受市人民政府委

托提交的《关于瑞安市 2016 年预算

执行情况及 2017 年预算草案的报

告》。

瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议
关于瑞安市2016年预算执行情况及

2017年预算的决议
（2017年2月20日瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议通过）

瑞安市第十六届人民代表大会

第一次会议，听取和审议了叶世林主

任受市人大常委会委托所作的工作

报告。会议充分肯定市人大常委会

过去五年的工作，同意报告提出的今

后五年主要任务，决定批准这个报

告。

会议要求，市人大常委会要紧密

团结在以习近平同志为核心的党中

央周围，坚持党的领导、人民当家作

主和依法治国有机统一，全面贯彻落

实我市第十四次党代会精神，忠实履

行宪法和法律赋予的各项职权，着力

推进民主法治建设，着力增强监督工

作实效，着力发挥代表主体作用，着

力提升人大工作水平，为加快融合发

展、打造至美瑞安，高水平全面建成

小康社会作出新的贡献。

瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议
关于市人民代表大会常务委员会工作报告的决议

（2017年2月20日瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议通过）

瑞 安 市 第 十 六 届 人 民 代 表 大

会第一次会议，听取和审议了鞠海

亭 院 长 所 作 的 市 人 民 法 院 工 作 报

告 。 会 议 充 分 肯 定 市 人 民 法 院 过

去五年的工作，同意报告提出的今

后工作思路，决定批准这个报告。

会议要求，市人民法院要紧密

团 结 在 以 习 近 平 同 志 为 核 心 的 党

中央周围，全面贯彻落实我市第十

四次党代会精神，忠实履行宪法和

法律赋予的各项职责，坚持司法为

民，全面深化司法体制改革，全面

从严治院，着力提升司法公信力，

维护社会大局稳定，努力让人民群

众 在 每 一 个 司 法 案 件 中 都 感 受 到

公平正义，为加快融合发展、打造

至 美 瑞 安 提 供 更 加 有 力 的 司 法 保

障。

瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议
关于市人民法院工作报告的决议

（2017年2月20日瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议通过）

瑞安市第十六届人民代表大会

第一次会议，听取和审议了宣章良

检察长所作的市人民检察院工作报

告。会议充分肯定市人民检察院过

去五年的工作，同意报告提出的今

后工作思路，决定批准这个报告。

会议要求，市人民检察院要紧

密团结在以习近平同志为核心的党

中央周围，全面贯彻落实我市第十

四次党代会精神，忠实履行宪法和

法律赋予的各项职责，坚持司法为

民，全面深化司法体制改革，强化法

律监督，全面从严治检，扎实推进瑞

安检察工作高水平发展，为加快融

合发展、打造至美瑞安提供更加有

力的司法保障。

瑞安市第十六届人民代表大

会第一次会议审议了大会主席团

提出的《关于瑞安市第十六届人民

代表大会第一次会议代表提出的

议案处理意见的报告》，会议决定

批准这个报告，将塘下代表团王让

式，陶山代表团华标，马屿代表团

叶序锋，高楼代表团张士布、陈茂

丰，滨海代表团陈光兴、陈则东、刘

建敏、刘玉庭，安阳代表团庄小东、

蔡永杰，市直代表团李学祥等12位

代表分别领衔提出的12件议案合

并为《关于推进城市有机更新、打

造至美瑞安的议案》，作为本次大

会议案；其余28件代表议案转为代

表建议处理。

会议要求，市人民政府应将本

次会议通过的大会议案的办理工

作列入重要议事日程，认真办理落

实；对转为代表建议的代表议案及

代表向大会提出的建议，有关机

关、组织要加强领导，落实责任，认

真调研，积极办理，在规定期限内

负责答复代表，并认真抓好落实。

瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议
关于市人民检察院工作报告的决议

（2017年2月20日瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议通过）

瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议
关于代表议案处理意见报告的决议

（2017年2月20日瑞安市第十六届人民代表大会第一次会议通过）

市创卫办工作人员：违章
占道经营，不仅破坏市容、阻碍
交通、污染环境，而且直接影响
着城市的文明形象。

创建国家卫生城市推出十
大专项整治，其中秩序整治是
反弹最严重、回潮最快的一项，
曾经陷入了整治—回潮—再整

治—再回潮的怪圈。市综合行
政执法局经过长期摸索、调研、
多部门联合执法等，与市创卫
办做到同步通知、同步落实、同
步督导，多管齐下，全力推进整
治行动，确保整治一片、整洁一
片、巩固一片，还市民一个文
明、整洁的城市环境。

[占道经营整治]

“几个月没来，没想到这里变

得这么秩序井然。”日前，安阳街

道的王先生和朋友相约到上望街

道夜市排档吃宵夜，发现这里变

成了他们“最熟悉的陌生地”：排

档外的车辆通行有序了，排档经

营有序了，且内部的就餐环境更

加整洁了。

跟王先生一样，大多数市民

对上望街道望东西路的夜市并不

陌生，这里最多时曾有40多家排

档，成为上望街道夜晚较为繁华

的路段。然而繁荣背后暗藏隐

忧，无序经营、占用道路、乱搭棚

架等现象接踵而来，扰乱了附近

住户生活，造成了道路两旁交通

秩序混乱。

设立临时疏导点，向占道情

况严重的排档“亮剑”⋯⋯我市针

对望东西路夜市排档问题，疏堵

结合，打出系列“组合拳”，督促排

档业主向创卫标准看齐，全面提

升夜市排档经营环境。

2016年9月中旬，城建上望

中队召集辖区内所有夜市排档经

营者开会，要求他们规范门前环

境，不得占道经营，自觉拆除门前

的可移动铁质棚架。

因涉及经济利益，不少夜市

排档经营者存在抵触情绪，不愿

配合自拆。城建和市监部门针对

占道经营和食品卫生安全2方面

问题，先行整治几家较大的排档，

双管齐下，起到了良好的震慑效

果。对莘阳大道路口周边6家严

重占道经营的排档进行联合执

法，依照不同的违章行为对这几

家排档开出整改通知书，对拒不

整改或整改不到位的采取停电停

水、立案处罚等相关措施⋯⋯

整治后，夜市排档经营整洁

规范了，来往车辆停放有序了，交

通秩序和城市形象都有了明显提

升。

举措：加强管理 落实“门前三包”
2016年以来，城建监察大队

以“两创”为契机，加大了路面管

理力度，同时加强夜市排档管

理，对望东西路20多家夜市排档

实行统一管理制度，采取记分制

落实“门前三包”。

我市落实“疏堵结合，以疏

为主”的管理原则，在市区后垟

中路、青松路、红光菜场、望东西

路、岭下东路、下埠村等处设置6

处摊贩临时疏导点，共容纳500

左右流动摊位，一定程度上缓解

了流动摊贩无处疏导的困境。

另外，我市还加强人行道占

道整治，开展地锁、接坡、空调外

机专项整治，开展瑞湖路二手车

市场，拱瑞山路、人民路上废旧

回收站，商城大道二手家电占

道，自行车道、盲道畅通等整治

行为，取得一定效果。

声音：

（上接第1版）

亮点：上望夜市排档经营有序了


